



FOUILLES
DANS LA
VALLÉE DU FORMANS
EN 1862

II

RÉSULTAT DES FOUILLES (*)

LES recherches avaient, comme il a été dit, porté sur trois points : le plateau de Saint-Barnard, la vallée du Formans et le hameau de Cormoz.

Je ne m'occuperai pas des secondes : le catalogue complet et détaillé qu'en a donné M. Gautherot ne laisse rien à dire sur ce sujet et je ne pourrais qu'en donner une reproduction inutile et fastidieuse. J'y joins des notes et des figures fort intéressantes (P. J., n° 34 bis), que je dois, pour la plupart, à une gracieuse communication de M. Guigue. Je me bornerai donc aux deux autres fouilles.

Les tumuli qui firent l'objet des premières et plus longues recherches, formaient un groupe considérable occupant sur le plateau de Saint-Barnard et ses pentes une superficie de

(*) Voyez la *Revue du Lyonnais* d'octobre 1886.